

En nuestra zona

Trabajos voluntarios de verano hará la FEC

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, FEC, anunció ayer, a través de sus dirigentes, que ha programado los trabajos voluntarios de verano que en esta oportunidad se realizarán en las comunas de Lota, Concepción y Penco.

Los dirigentes hicieron un llamado a sus asociados para que colaboren con pobladores y trabajadores. Para ello, la casa de la FEC estará abierta para recibir aportes de la comunidad destinados a financiar y estructurar estos trabajos. Las inscripciones se harán en la Galería del Foro, en una mesa especialmente instalada para el efecto y a través de los presidentes de los centros de alumnos.

Pedro Cisterna, presidente, y Alejandro Navarro, de la mesa directiva de la FEC, se refirieron también a la próxima visita del Papa a Concepción, señalando que ella es un mensaje tanto en la palabra como en la acción, de paz y reconciliación dirigido a todo el país. "Este mensaje, agregaron, lo queremos recoger y vivir haciendo una demanda muy sencilla para todos los estudiantes: que en nuestra Universidad se respeten los derechos humanos y se conceda libertad a los universitarios detenidos por razones políticas". Manifestaron también que estarán presentes en el encuentro con el Santo Padre en el Club Hípico y su más amplia disposición a colaborar con la comisión organizadora en lo que se les solicite.

Sobre la visita del Ministro de Educación, el martes a Concepción, señalaron como positiva la noticia del no regreso de Guillermo Clericus, atribuyéndole un carácter de consecuencia de la movilización de 1985. Dijeron también que el hecho que el nuevo Rector sea designado es irrespetuoso para la comunidad universitaria, anticipando que harán lo posible por revertir la situación y conducirla a un verdadero sentir de la comunidad universitaria.